Une bien déjà longue histoire pour des aussi petits chats

Tout commence par un message posté sur un groupe d'usagers de la marina de Bas du fort en Guadeloupe.

« Bonjour, Alertée par des cris de petits chats, J'ai récupéré dans l'eau 2 chatons à 5h du mat, ponton 13. La chatte n'est pas dans le coin. Nous ne pouvons pas les garder (chien pas cool à bord). »

Valérie, bénévole de Guadeloupe Animaux Marie Galante, a tout de suite réagi et a recueilli les chatons sur son bateau.

En fait, après renseignements, ils avaient passé une partie de la nuit, accrochés aux algues et coquillages d'une bouée du port.



Epuisés, frigorifiés, Valérie les a immédiatement réchauffés et nourris.

La petite femelle avait une sale blessure avec abcès. Une visite chez le vétérinaire s'imposait. Après nettoyage quotidien de la plaie et une série d'antibiotique, tout s'est arrangé.







Ils ont commencé à grandir et à jouer.

Tout va bien pour eux. Mais Valérie avait un voyage prévu et c'est Michel, qui lui aussi habite sur un bateau, qui a pris la relève.







Wouhaou! Génial! Ils s'appellent désormais Mila et Woody. Leur histoire a ému des adoptants et ils vont partir pour ...l'Alsace.

Ils vont prendre l'avion avec d'autres chiens et chats sortis de la misère à Marie Galante.

A leur future nouvelle famille d'écrire la suite de leur histoire.